
_ _ _Orthographe Le féminin des adjectifs

Mais il existe des cas particuliers. La forme au féminin va dépendre des dernières
lettres de l’adjectif :

EDUCATOPIA

Le féminin d’un adjectif se forme, en général, en ajoutant un –e au masculin.
vert ➔ verte

masculin féminin

adjectifs en –eur et –eux
-eur, -eux ➔ -eure, -euse, -eress, -rice

menteur/heureux menteuse/heureuse

adjectifs en –er
-er ➔ -ère

léger légère

adjectifs en –f 
-f ➔ -ve

neuf neuve

adjectifs en –x 
-x ➔ -se

jaloux jalouse

Attention, certains adjectifs sont identiques au masculin et au féminin : châtain, fidèle.

_ _ _Orthographe Le féminin des adjectifs

Mais il existe des cas particuliers. La forme au féminin va dépendre des dernières
lettres de l’adjectif :

EDUCATOPIA

Le féminin d’un adjectif se forme, en général, en ajoutant un –e au masculin.
vert ➔ verte

masculin féminin

adjectifs en –eur et –eux
-eur, -eux ➔ -eure, -euse, -eress, -rice

menteur/heureux menteuse/heureuse

adjectifs en –er
-er ➔ -ère

léger légère

adjectifs en –f 
-f ➔ -ve

neuf neuve

adjectifs en –x 
-x ➔ -se

jaloux jalouse

Attention, certains adjectifs sont identiques au masculin et au féminin : châtain, fidèle.


	Diapositive 1

